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教育委員会会議規則（第１８条関係） 

会  議  録 

文 書 分 類  保存期間 ○永、10、5、3、1年   

会 議 の 名 称 第６回教育委員会定例会 

 

開  催  日  時 

令和元年６月２１日（金）      

午前・午後   ２時５５分開会 

午前・午後   ４時３０分閉会 

開  催  場  所 真壁庁舎 ３階 ３３５０会議室 

 

 

 

 

出    席    者 

（委員出席者氏名） 

教育長 梅井 隆男、教育長職務代理者 小林 源洋 

委 員 古橋 矩子、委 員 大島 均 

委 員 野村 和夫 

（説明の出席者職・氏名） 

教育部長 佐藤 勤 

次長兼学校教育課長 栗林 浩 

生涯学習課長 柳田 勝 

スポーツ振興課長 若林 正則 

まかべ幼稚園長 鈴木 悦子 

学校給食センター所長 二宮 浩子 

（欠席者） 

教育指導課長 野上 郁男 

議事録署名人の選任 古橋 矩子 委員 

会  議  内  容 別紙のとおり 

会  議  資  料 
別紙のとおり 

第６回教育委員会定例会 

会議録作成方針 要点記録  

その他必要事項  

情報の公可否 
○可・否 

不開示理由（部分開示を含む） 
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会  議  内  容     （審議内容・審議経過・結論等） 

 

栗林次長兼学校

教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

栗林次長兼学校

教育課長 

 

 

 

梅井教育長 

 

 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日はお忙しい中お集まりいただきありがとうございます。 

教育指導課の野上課長が岩瀬西中学校への計画訪問のため欠席

となりますので、よろしくお願いいたします。 

それでは、会議の前に配布資料の確認をお願いします。 

 

（ 資料の確認 ） 

 

午後２時５５分開会を宣する 

 

【１． 開会】 

ただ今より第６回桜川市教育委員会定例会を始めさせていただ

きます。はじめに梅井教育長よりご挨拶と諸般の報告をお願いい

たします。 

 

【２． 教育長あいさつ】 

 皆さんこんにちは。ご多用の中、お集まりいただきましてあり

がとうございます。 

  

【３． 教育長報告】 

それではお手元のスケジュールをご覧ください。 

（資料により報告） 

 

 スケジュールからは離れますが、６月１２日に大阪の吹田市小

学校でいじめの第三者委員会が設置されました。長期の集団いじ

めにより女児が骨折あるいは心因性の視力障害ということです。

現在は５年生の女児なのですが、１年生・２年生の頃から同級生

の男児からの繰り返しの暴力ということで、１２日に大阪市の吹

田市のホームページに公表版の調査報告書が３１ページにわたっ

て掲載されています。ＰＤＦの報告書ですので、全学校にデータ

ファイルで送りました。これは学校の対応と教育委員会の対応と

いうところで、この報告書を私たちも読んで学ぶべきところがあ

ると思います。７月の校長会ではこれを持ち寄り、内容を確認し

て、いざという時の対応をとっていきたいと思います。いじめに

関しては毎月調査をしておりますが、何かあったら全部学校に電

話で確認して、どのような様子なのか聞いています。自分がいじ

めだといったら全ていじめになりますので、全部深刻な状況なも
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栗林次長兼学校

教育課長 

 

 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

梅井教育長 

 

 

古橋委員 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

のではございませんが、どんどん出していただいて、すぐに確認

して人間関係が拗れることがないようにとやらせていただいてい

ます。 

 申し遅れましたが市内総体が行われました。金曜日は行けなか

ったのですが、土日で拝見させていただきました。金曜日は雨の

ため野球とサッカーができませんでした。子供たちも一生懸命や

っていましたが、保護者・家族の方々の暖かい応援というものも

大変ありがたいなと思いました。以上です。 

 

ありがとうございました。 

それでは、ここからの議事進行については梅井教育長にお願い

いたします。 

 

 

令和元年第６回桜川市教育委員会定例会を開催いたします。本

日、現在の委員の出席数は私を含めまして５名ですので、本日の

定例会は成立いたします。 

 

【４．議事録署名人の選任】 

本日の定例会における議事録署名人でございますが、古橋委員

さんにお願いしたいと思います。 

 

はい。分かりました。 

 

よろしくお願いいたします。 

本日の会議に提案されている案件はございません。 

「その他」ということで、 

・教育委員会の各課の組織目標について（各課所園） 

・「幼児教育・保育の無償化」について（学校教育課） 

・次回教育委員会の開催日時について 

となっております。よろしくお願いいたします。 

 

【５．その他】 

 

・教育委員会の各課の組織目標について（各課所園） 

・各課所園 所属長より説明 
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学校教育課目標シートに関する意見・質問 

・「３．教育環境の整備」のところに学校施設の維持管理を推進

する・徹底するということを明記した方が良い。（古橋委員） 

・ヤマザクラの花咲く里事業に関して、初年度に種まきをした

ヤマザクラの発芽の状況はどうなのか、いつごろ苗として仕立て

て移植を計画しているのか。（古橋委員） 

→最初の年に種をとってまいたものは、背丈まで成長しているもの

もある。何度かプランター等に植え替えをして移植をするが、移植

をする場所はまだ決まっていない。ヤマザクラ課でも、各地区でヤ

マザクラを整備しようという動きがあるので、調整してやっていき

たい。種を拾った３年生が６年生の卒業をする時に卒業記念樹にす

るという案はあるが、各学校に植えると学校がヤマザクラだらけに

なってしまうので調整が必要になると思われる。学校によって苗の

生育の状況は違っている。（栗林次長兼学校教育課長） 

・ブロック塀の改修工事はどこの学校がやるのか。（小林教育長

職務代理者） 

→岩瀬地区が多い。大体はプールの脇の目隠しのような塀であ

る。工事はほぼ完了している。（栗林次長兼学校教育課長） 

 

教育指導課目標シートに関する意見・質問 

・さくらの広場のカウンセラー１名は常勤か、非常勤か。（古橋

委員） 

→さくらの広場のカウンセラー及び相談員は週３日勤務の非常勤

であるが、常に複数体制をとっている。（梅井教育長） 

 ・目標シートの書面上の裏には盛り込んであると思うが、事件

事故は忘れたころにやってくるものであり、事件事故に関する危

機管理というものも、どこかに記載があると良いのではないか。

（古橋委員） 

・不登校に対する対策だけではなくて、各学校でこういう方法や

接し方をしたら解消したという成功例・解消例の研修会等を行っ

てもらいたい。（野村委員） 

 

生涯学習課目標シートに関する意見・質問 

・生涯学習の団体は活動の場を求めていると思うので、学校と

もうまく連携させてそういった活動の場を作るのも１つの方法で

はないか。（大島委員） 

・先日ヤングボランティアセミナーで、桜川市出身と思われる

若者から、廃校利用について良い意見が出ていた。若者の意見を
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市のまちづくり部門にも取り入れたり等できると良い。（大島委

員） 

 

スポーツ振興課目標シートに関する意見・質問 

・真壁体育館、大和総合体育館が雨漏りをしており、子供たちの

安全面を考えると修繕が必要だと思われるが、優先順位はどれく

らいか。（小林教育長職務代理者） 

→緊急性は高く、早急に見積もりを取って対応したい。（若林ス

ポーツ振興課長） 

・さくらマラソンのボランティアについて、筑西市は各高校の各

部活の団体がボランティアとして、道路の立哨の手伝い等をやっ

ている。桜川市でも高校の部活動の団体に声をかけてもいいかも

しれない。（小林教育長職務代理者） 

・指定管理制度の導入と書かれているが、新聞等では市民からの

苦情が多くなり指定管理制度から市の管理に戻すということも起

きている。サービスの質を落とさないように気を付けながら、指

定管理制度をしていった方が良い。（大島委員） 

 

まかべ幼稚園目標シートに関する意見・質問 

特になし 

 

学校給食センター目標シートに関する意見・質問 

・子どもたちへの安全安心な給食ということで、多方面にわたっ

て配慮していることがとても印象深かった。食とは子供たちの健

康・命に大きく関わることなので、今後も大事に続けてほしい。（古

橋委員） 

・給食費の未納率はどれくらいになるのか。（古橋委員） 

→平成３０年度は保護者１７名・児童生徒３２名。学校とも連携

してできるだけ滞納がないようにしている。過去の給食費を納め

ていない人も、分割して納めてもらっている。（二宮学校給食セン

ター所長） 

・食物アレルギーは直接命に関わることなので、全員がマニュア

ルを理解できるように徹底してほしい。（大島委員） 

 

・「幼児教育・保育の無償化」について（学校教育課） 

 

・次回教育委員会の開催日時について 

・令和元年７月１９日（金） 午後３時から 
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梅井教育長 

 

 

 

 

 

 

 

梅井教育長 

 

 

 

 

その他に委員さん、事務局の方でご質問・ご報告等がございまし

たらお願いいたします。 

  

・ＩＣＴ技術を活用した英会話交流事業について（学校教育課） 

 

・「第２次桜川市立小中学校適正配置基本計画」地区説明会の開催

について（学校教育課） 

 

 【７．閉 会 】 

 以上をもちまして、本日の定例会を閉会いたします。 

 

 午後４時３０分閉会を宣す。 

 

 

 

この会議の正なることを証します。 

 

        令和元年  月  日 

 

 

教育長 

 

 

 

     議事録署名人 

       教育委員 

 


